COMUNICADO A FAMILIAS



Valencia, 23 de octubre de 2018

Estimadas familias:

El motivo de la presente circular es comunicaros que hemos detectado en los últimos días algunos casos de infestación de parásitos (piojos). Aunque no se trata de un número elevado de casos, creemos conveniente informaros para que adoptéis las pautas de prevención y/o tratamiento adecuados y, si fuera necesario, dejéis en casa al niño/a hasta que esté completamente limpio/a.

Aprovechamos la ocasión para recordaros que los alumnos deben venir correctamente uniformados y que el uso de teléfonos móviles y otros dispositivos electrónicos no está permitido en el centro, incluyendo excursiones y actividades complementarias. El incumplimiento de esta norma conlleva la retirada del dispositivo.

Esperando la colaboración por parte de todos, recibid un cordial saludo.

Dirección de Educación Secundaria y Bachillerato



